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群馬地域審議会における『その他』の質疑一覧 

群 馬 支 所 地 域 振 興 課
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□ その他の質疑                                           

内容区分 No 質   疑 回   答 

不発弾処理について １ ・ 平成２５年６月３０日に菅谷町で行われた、不発弾処理作業の関

係費用はどのようになっているか。             

【防災安全課】

公共施設の耐震化につい

て 

１ ・ 群馬地域内の橋や建物等の公共施設の耐震化の状況はどのよう

であるか。特に学校についてはどのような現状であるか。

【建設課】 

【教育総務課】

上野国分寺跡について １ ・ 県の史跡上野国分寺跡整備事業の取組みの現状と見通しは、どの

ようであるか。 

【文化財保護課】
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内容区分 No 質   疑 回   答 

食の駅の問題について １ ・ 高崎渋川バイパス沿いの食の駅ぐんま高崎店の売り場面積問題

について、どのような現状であるか。 

解決の見通しはどのようであるか。 

【開発指導課】

群馬総合運動場の多目的

広場について 

１ ・ 群馬総合運動場の多目的広場は、２，３年前からゴルフボールか

ら握りこぶし大ほどの石が、グラウンドの土中から出てくるよう

になった。 

また、砂埃がひどく、風が吹くと前が見えない状態である。 

利用団体からは、プレー上の支障、石による怪我、砂埃の吸引に

よる健康被害の心配など、多くの意見が寄せられている。 

早急に多目的広場の表層土の入れ替えを行い、地域スポーツ活動

の環境改善をしていただきたい。 

【スポーツ課】
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内容区分 No 質   疑 回   答 

雇用増強のプランについ

て 

１ ・ これからの超少子高齢化社会、またグローバル化する経済の中で

福祉、教育が重要であることは言うまでもなく、それを行うため

の財源が必要であると思う。その大前提は、産業が発展し、雇用

の場を大きく広げることである。 

富岡市長になってから、様々な活性化策に取り組まれ、ガトーフ

ェスタハラダが市内に新工場を建設、また、イオンモールが高崎

駅西口に出店計画を進めているなど、いずれも千人規模の雇用が

見込めるものである。これらに続き、雇用増強のプランがあるか

お聞きしたい。 

【産業政策課】

金古運動広場入り口の信

号機設置について 

１ ・ 金古運動広場の入り口へ信号機設置の要望が、地元から以前出さ

れていたが、実際に運動広場がオープンし、交通に関しての危険

度はどのような状況であるか。改善の必要はないか。 

 【地域振興課】 



4 

内容区分 No 質   疑 回   答 

三ツ寺公園の日陰につい

て 

１ ・ 三ツ寺公園内のふわふわドームなどが設置された遊戯広場の日

陰が少ない。利用している幼児や児童の親から要望があるので、

検討願いたい。 

                    【建設課】 

菅谷引間線の整備につい

て 

１ ・ 菅谷引間線の整備について早期実現を要望する。 

・ 当該予定地において、建売分譲が行われている。第５次総合計画

において、整備の推進が予定されているにも関らず、なぜ許可さ

れたのか。 

【都市計画課】 


